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“Uma vida com significado”
Fixando os olhos em Cristo

“Reparando na força do vento, teve medo; e, começando a submergir, gritou: salva-me Senhor”. (Mt 14:30)

INTRODUÇÃO
Quantas vezes em nossas vidas nos deparamos com situações difíceis? Tempestades vêm sobre nós, algumas já
anunciadas, outras de forma inesperada. Assim entendemos que em nossas vidas não serão sempre dias de sol, mas
haverá dias escuros, outros nublados, dias chuvosos, então, mediante essas lutas, precisamos manter os nossos
olhos fixos no Senhor e  não olharmos para circunstâncias.  Não podemos esquecer o tamanho do nosso Deus.
Valorizar o problema é perder o olhar em Cristo. O Senhor nos diz que, no mundo, teríamos aflições (Jo 16:33), que
passaríamos por momentos difíceis. Não estamos isentos de tempestades, mas Jesus nos dá a receita para vitória:
fixarmos os olhos Nele, ter bom ânimo, acreditar, ter fé, pois nosso Senhor venceu e nós também venceremos.

1- Siga a sinalização de Deus ( Mc 6:45; Mt 14:22)
A palavra de Deus nos diz que o Senhor ordenou que os discípulos entrassem no barco e seguissem o caminho para
atravessar o mar da Galiléia. Como é bom sermos orientados por Deus! Às vezes, não queremos ir adiante no
caminho que o Senhor Jesus escolhe para nós,  queremos ficar onde estamos ou,  até mesmo, irmos por outro
caminho, pois gostamos de tomar atalhos, mas bom mesmo é sermos dirigidos pelo Espírito Santo. O Senhor sabe o
que é melhor para nós, pois seus pensamentos são maiores do que os nossos (Is 55:8,9). Sigamos a sinalização de
Deus quanto ao perigo, ao cuidado, aos lugares que não podemos passar, aos que podemos ir, pois os caminhos do
Senhor são perfeitos. Podemos fazer muitos planos, mas Deus sabe qual o melhor caminho para cada um de nós. 

2- Na tempestade Deus te vê (Mc 6:48)
Os discípulos estavam passando por uma grande tempestade, ventos muito fortes atingiam o barco, pareciam estar
sozinhos,  mas  o  Senhor  estava vendo-os.  Quantas  vezes  passamos por  dificuldades  e  parece  que o Senhor  se
esqueceu de nós, pois não ouvimos a sua voz, apenas o barulho da tempestade e parece que estamos sozinhos.
Parece que fomos abandonados, parece que o caminho que o Senhor nos direcionou é caminho de morte (Jr 29:11),
mas o Senhor nos ensina que, na tempestade, devemos olhar para as promessas de um Deus poderoso que não nos
abandona, mas vai à nossa frente e não nos deixa só (Dt 31:8). Ele nos vê, olha para nossas necessidades, pois nos
escolheu e intervém ao nosso favor. (2Sm 7:8,9).

3- Não tenha medo (Mt.14:30)
Pedro teve medo porque tirou os olhos de Jesus e olhou para a força do vento, por isso começou a afundar no mar.
É natural, em meio às dificuldades, sentirmos medo. Por essa razão, o Senhor, na sua palavra, nos ensinou a vencê-
lo, pois sabe que ele nos limita, gera em nós ansiedade, nos faz perder a visão de Cristo, nos faz perder a fé. O medo
é inimigo da fé. Ele nos paralisa, nos tira a paz, nos faz submergir (Nm 13:33-14.1), mas, quando fixamos os olhos
em Deus e em suas promessas vemos que não tem poder sobre nós porque temos um Deus que nos ajuda e nos
anima para vencermos (Is 41:10; Gn 15:1; Js 1:9). Que a Fé (Hb 11:1), em Cristo Jesus, nos guie! Que possamos
lançar fora todo medo (1Jo 4:18) e entender que devemos fixar os olhos em Cristo, pois ele nos amou primeiro (1Jo
4:19).

COMPARTILHAMENTO
Quantas  vezes  olhamos  para  a  tempestade?  Quantas  vezes  afundamos  na  tristeza,  na  angústia  e  na  solidão?
Quantas vezes achamos que para o nosso problema não há solução? 

CONCLUSÃO
Na caminhada podemos falhar e, às vezes, perder o foco. Muitas vezes não queremos aceitar Cristo como Senhor de
nossas vidas, mas queremos somente seus benefícios. Muitas vezes murmuramos, deixamos a ira tomar conta de
nós, ficamos cegos de raiva e, assim, o desespero toma conta de nossas vidas e nos sentimos um fracasso, por não
termos nossos desejos atendidos.

Entretanto, assim como Pedro (Mt 14:30), devemos pedir ao Senhor que nos socorra e nos salve. Salve-nos de uma
vida sem significado, da frieza espiritual, do comodismo, do desânimo, da fadiga, da falta de fé, da apostasia, do
pecado e da morte. Devemos pedir que nos traga alegria, paz, confiança, desejo pela sua presença. O Senhor estará
pronto para estender sua mão para nos salvar, se fixarmos o olhar Nele (Mt 14:31). Que possamos ser fortalecidos
nas promessas de Deus e agir de uma forma diferente, aprendendo com as dificuldades e crendo que, com Jesus,
somos mais que vencedores (Rm 8:37).Vamos viver uma vida com significado.
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